

PELITA

AKBP Restu Wijayanto Pimpin Ratusan Personel untuk Amankan Debat Pilkada Makassar

HermanDjide - PANGKEP.PELITA.WEB.ID

Nov 14, 2024 - 19:15



AKBP Restu Wijayanto Pimpin Ratusan Personel untuk Amankan Debat Pilkada Makassar

MAKASSAR- Kapolres Pelabuhan Makassar, AKBP Restu Wijayanto, turun

langsung memimpin pengamanan debat publik Calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Makassar yang diadakan di Hotel Four Points by Sheraton Makassar. Kegiatan ini menjadi salah satu rangkaian penting dalam tahapan pemilihan kepala daerah yang akan datang, sehingga persiapan pengamanan dilakukan dengan serius oleh pihak kepolisian untuk menjamin kelancaran acara.

Ratusan personel dari Polres Pelabuhan Makassar dikerahkan untuk mengamankan area hotel, dengan pengawasan ketat di berbagai titik masuk dan penjagaan intensif di sekitar lokasi debat. Langkah ini diambil guna mencegah potensi gangguan yang dapat mengganggu jalannya acara. Menurut AKBP Restu Wijayanto, pengamanan ini juga diupayakan untuk memberikan rasa aman bagi para peserta, tim sukses, serta masyarakat yang menyaksikan debat secara langsung.

“Ini adalah momen penting bagi masyarakat Makassar, sehingga kami berusaha memastikan suasana yang aman dan kondusif untuk berlangsungnya debat. Saya dan seluruh personel Polres Pelabuhan Makassar siap memberikan yang terbaik agar acara berjalan lancar,” ungkap AKBP Restu Wijayanto. Pernyataan ini mencerminkan komitmen kepolisian dalam menjaga stabilitas dan ketertiban selama tahapan pemilihan berlangsung.

Debat Calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Makassar ini dihadiri oleh para kandidat beserta tim sukses masing-masing, dengan pengamanan yang ketat dari pihak kepolisian di seluruh area hotel. Beberapa perwakilan media yang meliput acara juga turut merasakan manfaat dari pengamanan yang diberikan, yang memungkinkan mereka bekerja dalam suasana yang kondusif.

Dalam pelaksanaan tugasnya, Kapolres juga menyampaikan apresiasi kepada seluruh personel yang telah dikerahkan. Kehadiran para petugas di lapangan, menurutnya, sangat berperan penting dalam menciptakan rasa aman dan tertib di lokasi acara. “Saya sangat menghargai dedikasi dan kerja keras seluruh anggota Polres Pelabuhan Makassar dalam menjaga keamanan debat ini,” tambahnya.

Diharapkan dengan adanya pengamanan ketat ini, debat berlangsung lancar dan dapat memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk memahami lebih baik visi dan misi calon pemimpin mereka. Dukungan penuh dari Polres Pelabuhan Makassar diharapkan mampu menciptakan suasana yang kondusif dan aman sepanjang proses pemilihan kepala daerah yang akan datang.(Barbara)